

COLOMBIA

abril 14, 2023 | 🕒 hace un mes

Uno de cada tres puentes del país presenta problemas y está en riesgo de caerse

La caída de un puente en el país encendió las alarmas. Transportadores piden que se inspeccione la estructura de más de 3.800 kilómetros de puentes nacionales.

Uno de cada tres puentes del país presenta problemas y está en riesgo ...

Powered by

6:20

VER DESPUÉS



COLOMBIA

[Confirman secuestro de un grupo de militares en Patía, Cauca](#)



COLOMBIA

[Ambulancia con una mujer en trabajo de parto fue retenida en bloqueos de Buenaventura](#)



La caída del puente La Alhambra encendió las alarmas. Transportadores piden a las autoridades que se inspeccione la estructura de más de 3.800 kilómetros de puentes en todo el país. Según el **ministro de Transporte**, Guillermo Reyes, el 35 o 40%% están en situación que amerita hacer estudios, reparación y mantenimiento. Se conocieron además datos preocupantes: de los 3.800 kilómetros de puentes que hay, 1.000 presentan algún tipo de falla.

Arnulfo Cuervo Aguilera, vicepresidente de Fedetranscarga, señaló: **“hemos solicitado al Ministerio de Transporte, Inviás y Agencias del Estado que determinen el cuidado de la infraestructura para que este tipo de situaciones no vuelvan a ocurrir en el país”**.

Puede leer: **Caída del puente El Alambrado: las tres hipótesis que manejan las autoridades**

En los últimos 10 años, se han caído por los menos otros 5 puentes en el país. Noticias RCN conoció la situación de dos puentes que están en un riesgo por deterioro. El primero está ubicado en Córdoba, se trata de un paso vehicular sobre el Río Sinú, en el municipio de San Pelayo.

Puentes en mal estado preocupan al país

El primero de ellos está en Córdoba, en donde la preocupación es por el deterioro de un paso vehicular sobre el Río Sinú, en el municipio de San Pelayo. **Este puente funciona desde hace poco más de dos décadas.** Inicialmente, se puso al servicio como parte de una vía terciaria, pero desde hace cinco años hace parte de la vía que comunica a la zona de Urabá y la región Caribe, un paso utilizado sobre todo por vehículos de carga.

Por eso, la administración municipal de San Pelayo solicitó a Invías una restricción del tráfico de vehículos pesados, mientras se hace una completa revisión y mantenimiento de la infraestructura. Entre tanto, **quienes viven cerca al paso ya completan tres semanas asustados por los ruidos que hace el puente cada vez que un vehículo lo atraviesa.**

En la región hay seis puentes vehiculares sobre el río Sinú y uno sobre el río San Jorge; en dos de ellos preocupa la aparente fatiga de la estructura.

Otro puente en mal estado en Cesar

Y preocupa el estado de otro importante paso en el Cesar que evidencia un deterioro en sus bases. **Las columnas de uno de los cabezales del puente y las vigas de soporte han cedido como consecuencia de las lluvias y la inestabilidad del terreno,** dejando en riesgo la movilidad en la vía que comunica a la costa Atlántica por el sector de Aguachica y conecta a Ocaña, el Catatumbo, con Venezuela.

En contexto: **Dos policías muertos tras la caída del puente que comunicaba Quindío y Valle del Cauca**

Ante la reapertura de la frontera de Venezuela con Colombia en el área de Cúcuta, por este tramo vial se ha triplicado el transporte de carga y pasajeros. La comunidad pide que se preste atención a esta denuncia.

por:



Noticiasrcn.com

[infraestructura](#)[Ministerio de Transporte](#)[Accidentes](#)

Google News | Haz de Noticias tú fuente de información aquí

TE PUEDE INTERESAR



Colombia

"Nos colocaron esposas en los pies y nos amarraron la cintura" duro testimonio de colombiana expulsada de EE. UU.